
CITTÀ DI SAN DONÀ DI PIAVE
CITTÀ METROPOLITANA DI VENEZIA

Decorata con Croce al Merito di Guerra e con Medaglia d’Argento al Valor Militare

Carissimi ragazze e ragazzi,

come Città, noi abbiamo particolarmente a cuore Voi, che siete il futuro, e anche l’ambiente in  cui crescerete. Tra le
tante azioni svolte insieme, per ridurre l’inquinamento e proteggere il pianeta Terra, c’è anche il regalo della borraccia
MIA, fatto insieme alla generosità della Società Enerxenia.

Vi abbiamo regalato questa borraccia perché grazie a lei potete fare un’attività importante: utilizzarla, al posto della
bottiglia di plastica, per bere l’ acqua di ottima qualità che sgorga dai nostri rubinetti. 

Pensate che usare la borraccia ogni giorno, significa una bottiglia di plastica in meno nel mondo ogni giorno. Potrà
sembrarvi poca cosa, ma proviamo a fare due conti:  per produrre una bottiglia di  plastica si emettono circa 80
grammi (0,080 kg) di anidride carbonica (CO2), uno degli inquinanti che maggiormente contribuiscono all’effetto serra
e al surriscaldamento globale, senza contare il consumo di acqua, energia e altre sostanze. Considerate l’utilizzo di
3.200 borracce (quanti siete voi studenti delle scuole sandonatesi) per i 200 giorni scolastici all’anno: significa un
totale di 52.000 kg di  CO2 , pari a 16,25 kg di CO2 ciascuno. 

Per darvi un’idea, ciascun albero, nei primi anni di vita, contribuisce a “eliminare” dai 10 ai 20 kg di  CO 2  dall’aria:
ciascuno di voi, utilizzando la borraccia tutti i giorni dell’anno scolastico, farà il lavoro di almeno un albero! 

E se tutti voi studenti farete questa scelta, sarà come se San Donà potesse contare su una foresta di quasi 3.500
alberi!

La borraccia MIA è speciale anche perché è prodotta completamente in Italia, con procedure certificate e senza
sprecare acqua e risorse. 

Si  chiama  MIA perché  è  importante  personalizzarla,  scrivendoci  il  proprio  nome.  Vi  raccomandiamo  di  usarla
regolarmente e tenerla sempre pulita, in modo che possa durare moltissimi anni.

Vi ringraziamo per tutti i piccoli gesti che fate a supporto del pianeta, e Vi auguriamo un futuro sempre migliore.

A nome di tutta l’amministrazione Vi salutiamo cordialmente,

L’Assessore a Energia e Ambiente il Sindaco

    Andrea Cereser


